



## ELECCIÓN JUDICIAL

# Acuerdan INE y UAM producir tinta indeleble

**TODO EL MATERIAL UTILIZADO en junio próximo será certificado para garantizar la certeza del proceso. El instituto electoral concluyó la distribución de boletas en Tamaulipas**

POR ATALO MATA OTHÓN  
Y ALFREDO PEÑA  
*nacional@gtmm.com.mx*

El Instituto Nacional Electoral (INE) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) firmaron ayer un convenio para producir la tinta indeleble que se utilizará en la elección judicial del próximo 1 de junio, con el que se permitirá marcar el pulgar de cada uno de los votantes.

La presidenta del árbitro electoral, Guadalupe Taddei, informó que se produjeron 178 mil 33 aplicadores de líquido indeleble, 14 mil 823 aplicadores y 74 mil 115 tapas de aplicador que están siendo utilizadas para los simulacros en la capacitación de las personas que integrarán las mesas directivas de casillas seccionales.

También se informó que el Instituto Politécnico Nacional (IPN) proporcionó el líquido indeleble que se utilizará en esta próxima elección y la Universidad Autónoma Metropolitana Xochimilco fue la encargada de la certificación de las características y calidad del producto.

Taddei sostuvo que el IPN y la UAM “poseen un

### EL DATO

#### Los requisitos

- Para los próximos comicios judiciales, se produjeron 178 mil 33 aplicadores de líquido indeleble.
- El INE también mandó a hacer 14 mil 823 aplicadores y 74 mil 115 tapas de aplicador para los simulacros de votación que realiza en algunos estados.

compromiso y profesionalismo que son fundamentales para asegurar que el proceso electoral extraordinario del Poder Judicial de la Federación se lleve a cabo con la transparencia y certeza que la ciudadanía nos exige”, apuntó.

Esta certificación de la calidad del líquido indeleble es necesaria para garantizar la certeza acerca de su efectividad, por lo que es realizada por una institución diferente a la encargada de su producción.

#### ENTREGAN MATERIAL

El Instituto Electoral de Tamaulipas y el INE concluyeron ayer la distribución de

más de 30 millones de boletas para la elección judicial en ese estado.

Sergio Iván Ruiz Castellot, delegado del INE en Tamaulipas, detalló que 18 millones de boletas corresponden a seis elecciones para integrar el Poder Judicial de la Federación, mientras que 11 millones 629 mil 636 boletas divididas en cuatro modelos distintos se destinarán en los 43 municipios para la designación de juzgadores locales.

“Es la última parte de logística para estar listos para la jornada electoral. El IETAM (Instituto Electoral Tamaulipeco) ya recibió su documentación. Sus boletas están llegando a sus consejos municipales y nosotros a los distritales”, aseguró Ruiz Castellot.

El proceso será respaldado por la Guardia Nacional, el Ejército y la Policía Estatal, lo que incluirá el sellado de paquetes electorales y su distribución a presidentes de casilla durante una semana previa a la elección.

Mientras tanto estarán resguardadas con la diferencia de que el material será protegido a través de rondines.



Foto: Especial

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei (tercera), durante la firma del convenio para producir la tinta que se utilizará en las primeras elecciones judiciales que se realizarán en el país.